

# INGLATERRA responde a la sugerencia RUSA Y UCRANIANA

## «Gran Bretaña tiene motivos para mantener sus fuerzas en Grecia e Indonesia»

### Ya llegó Vichinsky a Londres

#### Siguen tratándose los problemas de la energía atómica y el económico y financiero

Londres, 22. — La Gran Bretaña tiene motivos serios para mantener fuerzas militares en Grecia e Indonesia, según declaran en los círculos competentes británicos acerca de las sugerencias presentadas al Consejo de Seguridad de la ONU por la delegación de Ucrania y la Unión Soviética.

Agregan que Inglaterra nunca trató de ocultar nada y que la delegación inglesa no tiene inconveniente alguno para discutir estas cuestiones si lo desean las delegaciones anteriormente citadas. — EFE.

#### DECLARACIONES DE BEVIN EN LOS COMUNES

Londres, 22. — El primer ministro británico, Clement Attlee, dijo hoy en los Comunes que los británicos buscaban sólo un amistoso acuerdo sobre el Gobierno holandés y los nacionalistas indonesios en Java. La presencia de las tropas británicas en Java fue el motivo de la protesta de la delegación de Ucrania ayer noche ante la ONU, pidiendo que la situación fuera aclarada.

Refiriéndose directamente a la protesta ucraniana, Attlee dijo que si era precisa una declaración completa sería hecha por intermedio del secretario del Foreign Office, Mr. Ernest Bevin. Attlee añadió que la situación en Java parecía haber mejorado y que se esperaban conversaciones entre H. T. Van Mook, teniente general gobernador de las Indias Orientales holandesas y

los nacionalistas encabezados por Suttan Stahri.

Van Mook se halla en viaje a Java, con nuevas proposiciones del Gobierno holandés. Inglaterra ha despachado a su embajador en Moscú sir Archibald Clark Kerr, como enviado especial a la convulsionada isla.

#### AL FIN HA LLEGADO VICHINSKY A LONDRES

Londres, 22. — Vichinsky, jefe de la delegación soviética en la ONU, ha llegado a las 21,50 a un aeropuerto de la Gran Bretaña. — EFE.

#### LOS DELEGADOS GRIEGO Y HOLANDES DICEN QUE NO SE LES HA CONSULTADO SOBRE LAS DEMANDAS SOVIÉTICAS Y UCRANIANA

Londres, 22. — Tanto la delegación griega en la ONU como la holandesa manifiestan que no se les ha hecho objeto de consulta alguna en relación con la decisión soviético-ucraniana de llevar los asuntos helénico y javanés al Consejo de Seguridad.

Se tiene entendido que la delegación griega conferenciará con el Gobierno británico antes de hacer ninguna declaración oficial.

Por su parte la delegación neerlandesa hace resaltar que el gesto de Manuisky suscita la importante cuestión de la interpretación de la Carta, pudiendo aducirse que la cuestión de Indonesia es de carácter interno sin que sea discutible el derecho de los Países Bajos a solicitar la ayuda necesaria para hacer frente a la situación.

También hace resaltar la delegación holandesa que la similitud de las situaciones de Indonesia y Persia, desaparecen al ser el Gobierno de Teheran el que ha llevado ante el Consejo de Seguridad el asunto de Azerbaiyan, mientras que en el caso de Java, es una potencia quien lo ha llevado.

Manuisky declaró esta mañana que su intervención en la cuestión de Indonesia era subsiguiente al recibo de muchos telegramas de los nacionalistas de Java, interesándosele. — EFE.

#### SEIS COMITES Y VARIOS SUBCOMITES DE LA ONU CELEBRARON SESION AYER MAÑANA

Londres, 22. — No menos de seis Comités y varios Subcomités celebraron normalmente sesión esta mañana, entre ellos el Comité Político y de Seguridad, (Pasa a la página 4.)

# EL FARO

## DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.499 CEUTA Miércoles 23 de Enero 1946 EJEMPLAR: 25 CMS

# Hoy quedará solucionada LA CRISIS FRANCESA



## Félix Gouin presidirá un Gobierno de coalición con el apoyo de los tres GRANDES PARTIDOS

### AURIOL, posible primer ministro

París, 22. — Según todas las posibilidades, mañana quedará solucionada la crisis gubernamental francesa y el anciano pero vigoroso presidente de la Asamblea Nacional, Félix Gouin, presidirá un Gobierno de coalición con el apoyo de los tres grandes partidos políticos.

Félix Gouin se ha entrevistado esta noche con los dirigentes comunistas Thorez y Duclos y más tarde, con el jefe socialista, Daniel Meyer. — EFE.

#### “ESTAMOS EN DESACUERDO CON DE GAULLE”, DECLARA UN MIEMBRO DE LA M. R. P.

París, 22. — Un destacado miembro de la M. R. P. Maurice Schumann, ha declarado ante el micrófono de radio París lo siguiente:

“Por primera vez estamos en desacuerdo con el general De Gaulle porque creemos que aún lo necesita la nación.”

El Movimiento Republicano Popular, permanecerá fiel hasta el fin al primer miembro de la resistencia francesa.

Le serviremos mientras viva. — EFE.

#### HOY, A LAS TRES DE LA TARDE, SE HARÁ LA ELECCION DEL NUEVO JEFE DEL GOBIERNO

París, 22. — La elección del nuevo jefe del Gobierno, se hará mañana a las tres de la tarde, ha decidido la Asamblea Constituyente por aclamación después de una sesión de menos de media hora de duración. — EFE.

#### LOS TRES PARTIDOS ACEPTAN LA CANDIDATURA DE FELIX GOUIN

París, 22. — El Movimiento Republicano Popular y los Partidos socialista y comunista han aceptado la candidatura de Félix Gouin, socialista, para la jefatura del Gobierno.

El interesado también ha dado su conformidad. — EFE.

#### LOS COMUNISTAS NO ACEPTARÁN AL SOCIALISTA AURIOL COMO JEFE DEL GOBIERNO

París, 22. — Los comunistas no aceptarán el nombramiento del socialista Auriole como jefe del Gobierno, ha anunciado en la Asamblea la Comisión Central del Partido, insistiendo en que Gouin sea designado para ese puesto. — EFE.

#### LOS SOCIALISTAS NOMBRAN A VICENT AURIOL CANDIDATO PARA LA JEFATURA DEL GOBIERNO

París, 22. — El grupo parlamentario socialista ha decidido por unanimidad nombrar a Vicent Auriole, candidato para el cargo de primer ministro.

El grupo parlamentario del Movimiento Republicano Popular se reunió poco después y acordó aceptar la elección.

Los comunistas no han fijado su actitud a este respecto. — EFE.

#### LOS DEL M. R. P. LAMÉNTAN QUE LEON BLUM NO PUEDA ACEPTAR LA PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

París, 22. — En su órgano oficial “L'Oube” el Movimiento Republicano Popular, manifiesta que están dispuestos a entrar en una coalición tripartita si, bien no bajo la jefatura de los comunistas.

Expresa su sentimiento por que la fuerte personalidad de León Blum declare que por su estado de salud es incapaz de asumir la presidencia del Gobierno.

Por su parte los comunistas continúan su campaña a favor de

un gobierno presidido por uno de ellos. En ocasión de una gran manifestación celebrada ayer con motivo del aniversario de Lenin sus adeptos profirieron en gritos de “el poder para Thorez”. — EFE.

#### CALMA Y ORDEN EN EL AMBIENTE POLITICO

París, 22. — Francia escribe el corresponsal de la Reuter, es peraba ayer tarde en una atmósfera de calma y orden mientras que los Partidos políticos tomaban posiciones a través de largas consultas y reuniones.

Entre tanto, el general De Gaulle y su esposa abandonaban la capital tranquilamente sin ser observados.

Se han dirigido a Maly le Roi, pequeño suburbio a media hora de tren de París. — EFE.

### La catástrofe de la Torre de la Annunziata

#### Hay numerosas víctimas y grandes daños materiales

Roma, 22. — La catástrofe ocasionada en la Torre de la Annunziata por la voladura de seis vagones de municiones han encontrado la muerte, según las primeras noticias más de 20 personas, y heridas unas 250.

Entre los daños materiales se ha registrado la destrucción de una cárcel, el edificio de la Aduana y una fábrica de harinas. Varias decenas de edificios resultaron gravemente dañados.

Los habitantes de la ciudad huyeron aterrorizados. Se afirma que la explosión se oyó a una distancia de más de 30 kilómetros. — EFE.

### España y Egipto concertarán pronto un tratado comercial

#### Serán estrechadas las relaciones entre ambos países

El Cairo, 22. — España está ansiosa por reforzar sus lazos con Egipto, según el periódico wafidista “Al Misry”, el que informa que hace unos días el ministro español en esta capital celebró una larga conferencia con los funcionarios del Ministerio de Asuntos Exteriores egipcio.

El representante de Madrid declaró, según el mencionado diario, que esperaba que pronto se reanuden las relaciones comerciales entre los dos países y sobre la misma base que antes

de la guerra, para lo cual España está dispuesta a que todas las transacciones hispano-egipcias se efectúen en libras esterlinas.

España necesita algodón y quiere comprar existencias mejores y más importantes.

El ministro declaró que España suministrará aceite de oliva, aguas minerales, azúfrán, aceite de hígado de bacalao, vinos, licores, alcoholes, películas, especias, cristalería y algunos productos más. — EFE.

### Rusia y Hungría firmarán un tratado comercial

#### A pesar de las protestas de los anglosajones

Washington, 22. — Se admite la posibilidad de que Hungría tenga que firmar un acuerdo comercial con la Unión Soviética, a pesar de las protestas de los anglosajones.

De acuerdo con este convenio la Unión Soviética se haría cargo del 50 por ciento de las acciones de las principales fábricas húngaras, a cambio de exportaciones, principalmente de víveres, que son indispensables a Hungría. — EFE.

### Truman dice que los Estados Unidos deben mantener una fuerza de dos millones de soldados durante este año

#### Si el reclutamiento voluntario no fuera suficiente habría que ampliar la ley de movilización

Washington, 22. — Truman ha notificado al Congreso que debe mantenerse una fuerza armada de dos millones de hombres durante 1946, pidiendo al mismo tiempo que se amplíe la Ley de servicios efectivos que expira el 15 de mayo próximo, si el alistamiento de voluntarios no es suficiente. En el mensaje sobre la situa-

ción interior de los EE. UU. y los Presupuestos, Truman manifiesta que la seguridad de la nación depende de disponer de fuerzas combatientes adecuadas y que la ampliación de la ley de movilización es la única alternativa si el alistamiento voluntario no proporciona los soldados que se necesitan. — EFE.

### Más de 1.200 FABRICAS del acero

#### están cerradas en los Estados Unidos ES POSIBLE QUE SE EXTIENDA LA HUELGA

Pittsburgo, 22. — 900.000 obreros de la industria del acero se encuentran en huelga en los Estados Unidos.

Más de 1.200 fábricas están cerradas por los piquetes de huelguistas de obreros que piden un aumento de un dólar 48 centavos por día.

Se calcula que pronto se dejarán sentir los efectos de estas huelgas en otras industrias. — EFE.

APOLO

Hoy miércoles 23 de Enero de 1946.

ULTIMO DIA MERCURIO FILMS presenta la producción PARAMOUNT

Unión Pacífico

La obra cumbre del gran director Cecil de Mille, con Bárbara Stanwyck y Joel Mc CREA.

Una dramática epopeya en la que el destino inexorable juega con tres vidas.

Un film lleno de emoción como hace tiempo no se ve.

Mañana:

LA MONJA ALFEREZ

Un argumento histórico, Magnífica película mexicana, solo comparable al "Corsario Negro"



SANTORAL DEL DIA

23 de enero, miércoles.—Los Desposorios de Nuestra Señora.—Santos Ildefonso, doctor; Raimundo de Peñafort, confesor; Emerenciana, virgen; Juan Limosnero, Clemente obispos; Parmenas, diácono; Agatángulo, Severiano, Aquilas, mártires. Rito doble mayor. Ornamentos blancos. En la barriada del Príncipe de Ceuta, fiesta de su Patrón.

SAN ILDEFONSO

Vivió San Ildefonso, Arzobispo de Toledo, entre los años 605 y 667, en tiempo de los reyes visigodos Recaredo y Rodesvinto. Fue discípulo aventajado del santísimo San Isidoro. Ejerció con gran prudencia y celo el cargo de pastor de las almas. Se distinguió por su gran amor a la Reina de los cielos, de la que recibió gracias extraordinarias.

JUEVES EUCHARISTICO

Mañana en el Santuario de Nuestra Señora de África, se celebrarán los cultos de los Jueves Eucarísticos. A las ocho y treinta en la misa de Comunión general y por la tarde a las siete la Hora Santa.

BULA DE LA CRUZADA

En las parroquias del Sagrario (Virgen de África) y de Santa María de los Remedios, se expenden las Bulas de la Santa Cruzada, donde deben proveerse de ellas todos los fieles.

SANTORAL PARA MARANA

24 de enero, jueves.—La Ascensión de Nuestra Señora.—Santos Timoteo, Basilio, Feliciano, obispos; Ursano, Trifidiano, Epifanio, Mardonio, Misenio, Eugenio, Motolo, Tiso, Procyeto, mártires; Exuperiano, Zamas, Juan.—Rito Doble.—Oración obispos.—Beatos Guicerno y mentes rojos.

Información Municipal

En nuestra visita de ayer mañana al Ayuntamiento, nos informamos de que el lunes a última hora de la tarde se había reunido en el despacho de señor alcalde, bajo la presidencia de éste, la Comisión encargada de redactar el proyecto de la nueva Ley tributaria de Ceuta, habiéndose acabado de perfilar el acoplamiento de todas sus partes, y convenido en la forma que habrá de ser redactado el preámbulo que ha de encabezar dicho estudio, que habrá de estar preparado para presentar a S. E. el Alto Comisario, tan pronto como este haya regresado a Ceuta, de su actual viaje a Madrid.

Noticias Locales

ENFERMO

Se encuentra enfermo el jefe de Administración de este Ayuntamiento, jubllado don Rafael López y López, querido amigo nuestro, por cuya mejoría hacemos fervientes votos.

NATALICIO

En Larache, donde residen, ha dado a luz un precioso niño, después de ser operada felizmente en el Hospital de la Cruz Roja, la señora doña Elisa Noya Munell esposa de nuestro buen amigo don Juan Perreira López. Como decimos, la delicada operación se realizó con feliz resultado por el eminente Dr. Don Antonio Seguir, encontrándose actualmente tanto la madre como el recién nacido en perfecto estado de salud.

Las muchas felicitaciones recibidas por el Dr. Seguir por su afortunada intervención, unifican las nuestras, que a la vez hacemos extensivas a las venturosos padres por este grato acontecimiento familiar.

ONOMASTICA

Hoy festividad de San Ildefonso, celebran su fiesta onomástica, los señores García Alcañiz, administrador del Matadero; Sotelo, comandante de Infantería y Romero Montiel, funcionario municipal.

alpal a los que enviamos nuestra felicitación.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 104.

LAS FIESTAS DE LA BARRIADA DEL PRINCIPE ALFONSO

De acuerdo con el programa que ayer dimos a conocer a nuestros lectores, comenzaron los festejos de aquella barriada, en la que durante todo el día reinó la mayor alegría.

Tuvo gran relieve el reparto de donativos de nuestras piñetas autoridades locales produciendo inmensa satisfacción entre los beneficiados, que exteriorizaron con pruebas de inmensa satisfacción su agradecimiento.

El gestor don José Castillo Ruiz, que se halló presente en casi todos los actos, cuidó con gran dinamismo de que se desarrollaran con el mayor orden, cooperando con él, los comerciantes y otras destacadas personalidades de la barriada.

Hoy revestirá gran solemnidad la función religiosa que se celebrará en honor de San Ildefonso a las 10:30 a la que asistirán las autoridades locales, y gran número de personalidades de Ceuta que a él han sido invitadas.

Movimiento de barcos

ENTRADAS

"Amelia Aspe", de Sevilla, con carga general.

"Guecho", de Valencia, en lastre.

"Castro Velasco", de Málaga, con carga general.

"Ciudad de Ceuta", de Algeciras a las 17:35, con correo, pasaje y carga.

SALIDAS

"Cabe Páez" para Málaga, con carga general.

"Fuerteventura" para Melilla, con correo, pasaje y carga general.

"Ciudad de Ceuta" para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.

La Semana Santa próxima

Grato recuerdo guardan los ceutíes de la Semana Santa pasada, que por su organización ha resultado una de las más solemnes hasta ahora.

Pero hay el propósito de que en el año actual, supere si es posible a la del anterior, por cuyo motivo ya ha comenzado a movilizarse las Cofradías, que han celebrado algunas reuniones preliminares, de orden interior.

Sabemos que la del Santo Entierro, entre otros ya han rendido cuentas del ejercicio anterior, y que su Junta ha sido reelegida, entrando a formar parte de ellas, valores positivos que coadyuvarán al noble empeño formado.

Estamos en contacto con ellos, y según vayan actuando, nuestros lectores tendrán la oportuna información de cuantas resoluciones sean tomadas, para lograr el fin perseguido de dar gran majestuosidad al desfile de procesiones del año actual.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Transcurrido con exceso para el abono del resto de las subvenciones que como subsidiaria de doña María García López y don Pedro Martínez Martínez, tenía que satisfacer el industrial de esta localidad DON JUAN GARCIA LOPEZ, según resolución de expediente núm. 347 de junio de 1944 instruido por el Fisco de Precios por compra venta a precio abusivo de artículos de primera necesidad y adulteración por mezclas de otras sustancias o semillas de dichos artículos alimenticios, y como a pesar del requerimiento hecho por mi Autoridad para que abonara las DIECISEIS MIL PESETAS que como tal subsidiaria le queda por satisfacer, sin haber dado cumplimiento en los días señalados a tal orden demostrando no sólo en el presente caso sino en todo momento una actitud contraria al cumplimiento de las resoluciones dimanadas de las Autoridades, y considerando dicha actitud como desacato a lo ordenado por mi Autoridad; he tenido a bien imponer al referido DON JUAN GARCIA LOPEZ, como sanción gubernativa, una multa de CINCO MIL PESETAS.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 22 de enero de 1946. EL DELEGADO GENERAL, Rodríguez de la Haza.

CERVANTES

Cualquier día de la semana es bueno para un buen film.

HOY miércoles 23 de Enero Desde las CINCO

Formidable estreno!



La hermanita del MAYORDOMO

Cinco grandes estrellas! Un director genial! Una marca famosa!

INMEDIATAMENTE DESPUES:



Julianelly se presentó en el Cervantes

Había despertado cierto interés la actuación de esta ilusionista y en verdad que no defraudó al público que llenaba la sala del Cervantes en las funciones de tarde y noche. Su presentación es realmente espectacular, a base de números a cual más sorprendente, con ingeniosos trucos, entre los que destacan el de "la guillotina", "el barril de los espíritus" y el "hara kiri", que constituyen un magnífico alarde de sugestión.

Julianelly fué muy aplaudido a lo largo de sus exhibiciones, saliendo el público satisfecho del espectáculo.

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas

VENDO máquina escribir seminueva. General Franco, 6. (Portería) VENDESE coche niño, cuna y varios. Franco, 6. Portería, de 7 a 9.

Alquileres

SE ALQUILA habitación para negocio, Calle Falange Española, Razón Falange Española 106.

Traspasos

TRASPASO tienda con o sin existencia en Calvo Sotelo 90. Razon en esta Administración.

Advertisement for Don Ramón Hidalgo Redondo, a deceased member of the Banco Central, with details of his funeral and family members.

Cortes Españolas

Un proyecto de ley considerando delito las primas por traspasos y arrendamientos urbanos

Madrid, 22.—El presidente de las Cortes, don Esteban Bilbao, ha manifestado que se ha recibido un proyecto de ley considerando constitutivo de delito las primas por traspasos y arrendamientos urbanos, designándose para informar la penencia a los señores Gistau, Reyes y Vivar Tellez.



Datos facilitados por el servicio de Meteorología de Ceuta: Presión media: 767.6. Temperatura máxima a las 15: 13. Temperatura mínima a las 7: 8.6. Temperatura media: 10.5. Humedad relativa media: 63%. Dirección dominante del viento: W. Velocidad media del viento: 26 kilómetros. Horas de sol: 9.25. Lluvia en las 24 horas: 0.0. Estado del cielo: algo nublado. Estado del mar: marejadilla.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

NO HAY HERNIA cuando se lleva constantemente reducida y tanto es así que por grande que sea, si está bien retenida no sale ni con el mayor esfuerzo. Entonces se tiene la verdadera sensación de que la hernia no existe. El modernísimo invento ADMINICULO HERNISAN (patente de invención 154251) es un original, pequeño y blando dispositivo que evita los anticuados y engorrosos bragueros de hierro, resortes, vendas, tirantes, etc. Consulte a su médico. (C. G. S. 8030). AVISO: Visita en CEUTA viernes 25 de 10 a 2 CONSULTORIO DR DON AMERICO ULECIA, CALLE MARTIRES, 4 según su prescripción. "HERNISAN" (Estudio Ortopédico) BALMES, 104. - BARCELONA.

Advertisement for Doctor Arces Matilla, specializing in kidney, bladder, and ureter ailments, with a consultation time of 4 to 5 PM at Jaúdenes, 1.



# Deportes



## En secreto

Bueno, ya se estarán ustedes. El Ceuta hizo la hombrada de empatarle al Ferrol en el mismo Infierno. Y regresa a su base con un "positivo" que vale una fortuna.

Quiere esto decir, además, que nuestros muchachos cumplieron fielmente la promesa hecha al embarcar. Y también que la cosa se va enderezando algo hasta el punto de que no somos los peores situados y de que contamos con probabilidades de escapar de la zona peligrosa.

Necesario es, sin embargo, que se sigan ganando todos los partidos de casa. Y de que se arañen algunos puntos más fuera de ella.

Entonces es cuando podremos lanzar aquello de... ¡salvados!

¿Os dije que la situación económica del titular era bastante apurada? Pues es rigurosamente cierto y de ella vamos a ampliar hoy detalles.

Tan cierto es que el equipo pudo desplazarse hasta Ferrol gracias al desprendimiento de unos cuantos directivos que, como en otras muchas ocasiones, no vacilaron en exprimirse los bolsillos.

Me dirán ustedes que no hubo necesidad de que intervinieran las naciones extrañas ni que la ONU tomase cartas en el asunto. Cierro también.

Pero... Esto no ha solucionado el problema. Lejos de eso, lo que hace es agravarlo aun más puesto que el club se encuentra ante una nueva deuda y ante otro desplazamiento a Tarragona... que no se hace con seis reales.

Para ver de solucionarlo en todo o siquiera en parte, la sociedad ha señalado Día del Club el próximo domingo, en el que nuestro once recibe la visita del Real Santander.

Lo que va a servir para demostrar si Ceuta cuenta con una afición numerosa y entusiasta y si se le tiene cariño al club ni renegue.

Si, no se extrañen ustedes. El Ceuta-Santander será el partido económico del titular. Como lo hubiera sido el Ceuta-Villa Nador si a este correspondiera visitarnos en partido de Segunda División.

Lo interesante aquí no es la calidad del equipo visitante, sino lisa y llanamente la situación apurada por la que atraviesa el titular.

Que todos podamos remediar... sin apenas esfuerzo. Con llenar de bote en bote "Alfonso Murube"... ¡va que chuta!

Y es que... La cosa está bien clara, señor:

Sacrificarse una vez más y se seguirá sacrificando cuantas veces sea menester; el equipo que co-

menzó mal se va cimentando y ahora evidencia una reacción digna de todo aplauso.

Para completar la obra no falta más que la aportación del aficionado.

Y estamos seguros de que el domingo la tendrá nuestro titular.

El Ceuta-Santander es, aparte de todo lo dicho, un soborbio encuentro.

Y cuando se trata de un soberbio encuentro... todo cuanto se deje en la taquilla nos parecerá poco a los buenos aficionados al fútbol.

Sobre todo cuando además de ver un gran partido, vamos a volver a ver actuar al equipo de nuestra ciudad y vamos a cooperar decididamente a que su salvación futbolística vaya emparejada a la económica, con lo que todo será luego... ¡coser y cantar!

¿No os parece?

**DON FILIPON**

## El once de la «Raf» jugará en Dinamarca y Escandinavia

Londres, 22. - El equipo de fútbol de la RAF irá a Dinamarca y Escandinavia a fines de la estación, para jugar partidos en Copenhague, Estocolmo, y Oslo entre el 15 y el 23 de mayo próximo, según informa el "London Times".

## Combinación de mandos militares

Madrid, 22. - El "Diario Oficial" del Ministerio del Ejército designa para el mando del Grupo de Regulares de Infantería de Arma número 9 al coronel de Infantería don Manuel Granada Tamajón, actualmente disponible forzoso en Marruecos.

Para el mando de la Caja de Recluta número 19, al coronel de Infantería de la Escuela Complementaria don José Gutiérrez Pérez, disponible en la segunda región.

Para el mando de la Caja número 29, al coronel de Infantería complementario don Marcelino Hernández Bruno, que cesa en el Juzgado especial de La Coruña.

Para el mando del Regimiento de Artillería número 19, al coronel del Arma, don Germán Castro Gómez, cesando en la Escuela de Aplicación de Tiro.

Para el mando de la Comandancia de Fortificaciones y Obras de la Segunda Región, en comisión, al teniente coronel de Ingenieros don Manuel Alcaide Alcaide.

Para cubrir vacantes de man-

# La Prensa española

## 525.814.450 ejemplares ha sido la tirada de los diarios en 1945

Madrid, 22. - A 525.814.250 ejemplares ha ascendido la tirada de los diarios españoles, y a 106.213.060 la de las revistas según datos del anuario de Prensa de España editado por la Dirección General de Prensa, que en breve fecha es distribuirá al público.

Por regiones figura a la cabeza Castilla la Nueva seguida de Cataluña, Marruecos figura en 11 lugar; en 12 Canarias y en 13 Baleares.

La cantidad de dinero por habitante gastado en Prensa diaria, es: en Castilla la Nueva, 11'50 pesetas por habitante al año. En sexto lugar figura Baleares, con 5'30; en décimo Canarias, con 3'20, y en 14 Marruecos, con 2'30.

A Castilla la Nueva le corresponde 47 ejemplares por habitante y año; 21 a Baleares; 13 a Canarias y 10 a Marruecos.

Las publicaciones periódicas que se editan en nuestra Patria ascienden a 109 diarios; 1.322 revistas, 64 publicaciones oficiales; 25 Hojas del Lunes y 57 publicaciones anuales. - CIPRA

## AGENCIA REY-SOLER

Transportes entre la Península y África, sucursales en las importantes plazas de España. Avenida 18 de Julio n.º 2. Teléfono n.º 9 CEUTA

## Disposiciones Oficiales

dos anunciados en la orden del 13 de diciembre último, a los efectos de la escala activa del Cuerpo de Sanidad Militar que se relacionan:

Dirección del Hospital Militar de Valladolid, al coronel médico don Juan Nuevo Díez; a la Agrupación de Sanidad número 9, al teniente coronel médico, don José Segoviano Rogero; para la dirección del Hospital Militar de Gerona, al teniente coronel médico don Nilo Sánchez Pérez. - EFE.

## EL REGLAMENTO NACIONAL DE TRABAJO PARA LOS LOCALES DE ESPECTACULOS

Madrid, 22. - El "Boletín Oficial del Estado" publica entre otras disposiciones, una orden del Ministerio de Trabajo por la que se aprueba la reglamentación nacional del Trabajo para los locales de espectáculos.

Se registrarán por las presentes ordenanzas cuantas personas aporte su esfuerzo intelectual o físico a la ejecución de las funciones propias de algunos oficios o clasificaciones.

Esta reglamentación se define quedando excluido el personal artístico o técnico adscrito a las empresas explotadoras de espectáculos.

Estas normas de trabajo serán de aplicación para todo el territorio nacional. Se entenderán comprendidas en este concepto las plazas de Siberia del Norte de África.

Para cualquier asunto relacionado con publicidad en este diario llame al teléfono 799



## NUEVO DELEGADO DE LA ORGANIZACIÓN DE CIEGOS

En virtud de reciente orden de la Dirección general de Beneficencia y Obras Sociales y a propuesta de la Jefatura Nacional de la Organización de Ciegos, ha tomado posesión de su cargo de delegado comarcal de este Campo el señor don José García Moreno.

El nuevo delegado procede del Cuerpo Administrativo de la dicha organización y últimamente ocupaba el cargo de tesorero en la Delegación provincial de Cádiz, habiendo sido asimismo delegado local en otras delegaciones. Viene pues rodeado de un alto prestigio, lo cual indudablemente ha de redundar en beneficio de la organización en Algeciras y en las ciudades que de él dependen.

Al saluda de ofrecimiento, que ha tenido a bien remitirnos nos es grato responder, quedando a la recíproca.

## EL CONSUL DE CUBA EN TANGER

Por nuestra ciudad y de paso para Tánger procedente de Madrid pasó el Cónsul general de la República de Cuba en dicha ciudad internacional don David B. Bergel.

## UN SERVICIO DE LA POLICIA

El pasado día siete, del corriente mes se presentó en la Jefatura de Policía una denuncia por la Delegación Especial de Abastecimientos y Transportes, referente a las falsificaciones que se estaban realizando con astidumbre de recetas de productos dietéticos.

Encamendóse la realización de investigaciones a diferentes agentes de la brigada de investigación criminal, los cuales tras activas y laboriosas gestiones, llegaron al descubrimiento y detención del autor de dichas falsificaciones el cual resultó ser el llamado Antonio Saldaña Orozco, el cual en unión de las diligencias practicadas da sido puesto a disposición de la autoridad correspondiente.

El aprovechado individuo realizaba las falsificaciones y una vez obtenidos los productos dietéticos para alimentación de los niños, procedía a su venta.

## REGISTRO CIVIL

### Nacimientos

María de los Angeles Delgado Silva; Fernando Sibajas No; Leopoldo Bravo Martínez; Emilio Bañesteros Durán; Isabel Bazo; Enrique Gracia Gallardo; Juana García Sánchez; Manuel Fernández González; Antonio Fernández Villegas.

### Defunciones

José González Quiroga de 70 años natural de Ceuta (Cádiz).

### Resumen

Nacimientos 9 y defunciones 1

## CARNET DE LA VIDA LOCAL

Misa de requiem  
En la Iglesia de Nuestra Señora de la Palma tuvo lugar la celebración de una misa de requiem aplicada por el alma del que en vida fuera intachable caballero don Federico Padial Antón, muerto recientemente en Granada a donde fuera a operarse de una afección en la vista.

Con este motivo, muchísimas personas, manifestaron a su viuda hijos su pesar y que muy sinceramente nos unimos al mismo tiempo que elevamos a Dios una oración por el eterno descanso de su alma.

## DEPORTES

### El Algeciras venció ampliamente al Gibraltar United

En encuentro amistoso y por el amplio margen de seis tantos a uno, nuestro equipo local venció al visitante Gibraltar United.

El encuentro fue totalmente del Algeciras, que tuvo batido al adversario en todo momento. Marcaron por el Algeciras Salustiano, Rodolfo, Galvanny, Pedro y Rodolfo. Por el Gibraltar marcó Pritchard.

Montilla

## Petterson llegará a Nuremberg hoy

Nuremberg, 22. - El secretario de Guerra norteamericano Petterson llegará a esta capital el miércoles.

Se espera que asista a la sesión del proceso contra los criminales de guerra alemanes. - EFE.

**JOYERIA**  
*La Esmeralda*

COMPRA DE  
ALHAJAS, ORO  
PLATA PLATING  
ANTIGÜEDADES,  
PAPELETAS MONTE  
DE PIEDAD  
FALANGE ESPAÑOLA 6  
Teléfono 795

**PAGA TODO SU VALOR**

# GUIA MEDICA

## MEDICOS ESPECIALISTAS

**CIRUGIA GENERAL**  
**Doctor. - Ostalé, Enrique**  
Domínguez, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont.º de 4 a 5

**MEDICINA GENERAL**  
**Doctor. - González Azcune**  
Domínguez, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7  
**ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PEDIATRIA**

**Doctor. - Navarro Martínez**  
Domínguez, General Yagüe n.º 12. 1.º - Tel. 790. Consulta de 4 a 6

**GARGANTA, NARIZ Y OIDOS**  
**Doctor. - García Cabello**  
Domínguez, General Yagüe, 12 2.º derecha. Consultas de 4 a 6

## Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales U'Donell y Cruz Roja  
**CIRUGIA GENERAL**

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11

## ENFERMEDADES DE LOS OJOS

### G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional  
Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar

Ingenieros 5 tercero, Consulta de 4 a 7 **CEUTA**

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 35 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 5 ptas. Trimestre, 15 ptas. Año 60 ptas. PENINSULA Mensual, 8 pesetas. Trimestre 24 pesetas. Año 96 pesetas.

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES  
General Millán Astray, número 7  
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9  
APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

## La petición rusa Un interesante artículo de Correia Marques en el semanario "A Voz"

### ATLEE Y BEVIN CONFERENCIAN

#### El Irán ha quedado en una situación difícil

**LOS DELEGADOS RUSO Y UCRANIANO DIRIGEN CARTAS AL CONSEJO DE SEGURIDAD**  
Solicitan que se investigue el peligro que significa la presencia de tropas británicas en Indonesia y Grecia

Londres, 22. — El presidente de la delegación soviética Gromyko y el jefe de la delegación ucraniana en la ONU, han dirigido sendas cartas al Consejo de Seguridad, solicitando que éste investigue el peligro que para la seguridad mundial representa la presencia de tropas británicas en Grecia e Indonesia.

Las cartas redactadas por los respectivos Gobiernos han producido extraordinaria sensación en el naciente organismo de las naciones unidas informa el corresponsal de la United Press, quien dice que "una bomba atómica ha caído sobre dicha Organización". — EFE.

#### LA PETICION RUSA

Londres, 22. — Rusia ha pedido el lunes por la noche al Consejo de Seguridad de la ONU que considere la situación en Grecia y la Ucrania Soviética hace una demanda similar pero con respecto a la situación en Indonesia.

Estas dos nuevas disputas internacionales además de la anterior propuesta del Irán contra Rusia acapararán la atención del Consejo de Seguridad al cual fué creado la última semana como apoderado de la ONU para preservar la paz mundial con la fuerza si es preciso.

Inglaterra ha tomado parte en los asuntos griegos y las fuerzas inglesas están empieándose en Java, donde los indonesios proclamaron la república en defensa de la soberanía holandesa en la isla.

Rusia e Inglaterra son miembros permanentes del Consejo de Seguridad con poder de veto, Holanda no es miembro permanente.

Los rusos decían en la carta

### Comentarios de Prensa

#### al mensaje de Truman

##### El presidente no lo leyó personalmente

**EL "NEW YORK TIMES" COMENTA EL MENSAJE DE TRUMAN**

Nueva York, 22. — El "New York Times" se ocupa en un editorial del mensaje del presidente Truman al Congreso.

Dice que el presidente incluye tantas recomendaciones que no logra dar impresión de unas directrices firmes al Congreso.

Es exactamente, añade, todo lo contrario de aquellos llamados "incisos enérgicos" con que Roosevelt acostumbraba a enviar al Congreso cuando consideraba que había una crisis o que se aproximaba. — EFE.

#### TRUMAN NO LEYO PERSONALMENTE SU MENSAJE A LA CAMARA

Washington, 22. — El presidente de los EE. UU. Truman no presentó personalmente su mensaje a los legisladores norteamericanos.

Un funcionario del Senado comenzó a leerlo a las 12.6 hora de Nueva York y terminó a las 3.25 de la tarde.

Durante la lectura se pasó dos veces lista a los asistentes pues se insistió en que hubiera quorum. — EFE.

enviada a Glagwys Jebb, secretario ejecutivo de la ONU: "El mantenimiento de las tropas británicas en Grecia después de la Guerra no puede ser explicado como la necesidad de proteger las comunicaciones de las tropas inglesas en la defensa del país. El mantenimiento de las fuerzas británicas en Grecia se ha hecho por medio de presión sobre la situación interna del país".

En las fuentes oficiales inglesas se expresó la creencia que las protestas rusas y ucranianas sobre el Consejo de Seguridad tenderán a alzar la atención de la situación iraníza hacia otros puntos.

Las acusaciones rusas y ucranianas urgen al consejo de seguridad a poner fin a la que ellos califican "de acciones militares en Grecia y Java".

Un redactor oficial griego expresó su completa sorpresa ante la protesta soviética.

#### ATLEE Y BEVIN CONFERENCIAN SOBRE LA NOTA SOVIETICA ACERCA DE LA PRESENCIA DE TROPAS BRITANICAS EN INDONESIA Y GRECIA

Londres, 22. — El primer ministro británico Atlee y el ministro de Asuntos Exteriores Bevin, han conferenciado acerca de las notas soviética y ucraniana, pidiendo al Consejo de Seguridad que estudie la cuestión de la presencia de tropas británicas en Indonesia y Grecia.

Se cree que el Gabinete británico se reunirá esta misma mañana.

Los periódicos califican la noticia de "bomba". — EFE.

#### LA POSICION DE LA DELEGACION IRANIANA EN LA ONU

Londres, 22. — El "Daily Telegraph" afirma hoy que la dimisión del Gobierno del Irán deja a la delegación iraníza en una posición incierta, muy parecida a la de la delegación de Etiopía en Ginebra después de la conquista de su país por los italianos.

Tal situación es conveniente agrega, el "Daily Telegraph" para aquellos que desean posponer o evadirse de la aplicación de la Carta de las Naciones Unidas a la situación en Azerbaijan.

### Comenta un suelto del semanario francés "Monde" sobre España

**«Cuando franco tomó el Gobierno español ni un solo céntimo había en las cajas fuertes del Banco de España. Hoy ya existen trescientos mil millones de pesetas oro y plata»**

Lisboa, 22. — El periódico "A Voz" publica un artículo de Correia Marques, comentando un suelto del semanario francés "Monde" sobre España, al que contrarresta haciendo historia de la clara actuación española reconocida por Roosevelt y Churchill.

Dice que "después de que España sufrió una terrible guerra civil en que perdió millones de habitantes, ahora quiere ella misma decidir su propio destino, y así es en efecto". "Los franceses que atacan al general Franco no comprenden o no quieren comprender que una guerra civil que derribase a Gibraltar tampoco sería beneficiosa para el Norte de Africa".

#### La asamblea de la O.N.U.

(Viene de la primera página.)

que siguió tratando del problema de la energía atómica y el Económico y Financiero, que discutió la moción británica del aumento de contribuciones de las naciones para la U.M.R.A.

En el Comité Político, Egipto, miembro no permanente del mismo preguntó si una potencia que deja de pertenecer a él ha de abandonar automáticamente el puesto que tenga en la Comisión de la energía atómica; un delegado canadiense contestó que la Comisión está facultada para recibir en todo momento la ayuda de aquellos que son susceptibles de prestarla.

En la reunión del Comité de Administración fiduciaria, el delegado sirio, Farid Yehedin, criticó duramente la política francesa en relación con los mandatos de Togo y Camerun.

Dijo que la acción francesa es un apropiación del territorio entregado a su custodia. — EFE.

Correia Marques agrega que "el articulista de "Monde" es injusto cuando dice que desea ver la caída de Franco, porque intentó apuñalar a Francia vencida. Churchill dijo que Inglaterra no hubiese podido defender a Gibraltar si Franco hubiese atacado a la fuerte plaza inglesa". Y es verdad que si los españoles hubiesen ocupado el Peñón no podría haberse realizado el desembarco en Africa del Norte y acaso el rumbo de la guerra hubiera sido diferente".

"Pero más fácil hubiera sido todavía atacar a Francia extendida que la roca de Gibraltar".

"Derribado Franco, nadie tiene nada contra el régimen que España se quiera dar: monarquía, república, absolutismo o bolchevismo, dice el articulista del "Monde". Así es en efecto, pero que eso se lea en un periódico francés, dentro del panorama político actual, ya es un progreso que podemos llamar notable".

A continuación, Correia Marques, transcribe un reciente suelto del "Diario de la Marina" de Cuba, dando cuenta de los despojos que hicieron los rojos en los fondos del Estado español.

"No nos detendremos, dice Correia, en la transcripción de todas las informaciones del gran periódico cubano. Nos limitamos a ver lo que observa". Cuando Franco tomó el gobierno de España encontró a la nación enteramente saqueada; ni un solo céntimo había en las cajas fuertes del Banco de España. Ahora ya existen trescientos mil millones de pesetas oro y plata.

¿Qué destino fué dado a ese dinero robado a la nación española? El caso fué dirimido en una sesión de las famosas Cortes de Méjico. Los exilados han llevado una vida regalada, por lo menos sus jefes, han podido ha-

cer una intensa propaganda contra Franco.

Ahora existe ya de nuevo dinero en España. Ahora bien, estas cosas no quieres entenderlas los extranjeros. A ellos nada les costará, pero el pueblo español no las olvida". — EFE.

### Ultima hora DEPORTIVA

#### El Zaragoza venció al Granada

Zaragoza, 22. — Por 2 a 1 venció el titular al Granada esta tarde en partido correspondiente a la Segunda División.

Marcaron Cortés, Herrera y Galvany. — ALFIL.

#### Arturito Pomar venció a Bicodant

##### Y MEDINA A DEVOS

Londres. — El pequeño jugador español Arturito Pomar ha vencido anoche en la octava ronda del Torneo Internacional de ajedrez a su contrincante Bicodant. Medina derrotó igualmente al belga Devos.

La partida aplazada Golombek-Pomar la ganó el primero por abandono del jugador español. — ALFIL.

#### La falta de papel

Venimos desde hace unos días sufriendo una agudísima falta de papel, por no habernos llegado aún el cupo que nos asignan desde Madrid. Por este motivo, nuestros lectores habían observado ciertas deficiencias de información que tratamos de reducir al mínimo por todos los medios posibles. El barco que trae el papel, según nos informan, llegará a nuestro puerto del jueves al viernes, pero mientras tanto, hemos de rogar nos disculpen esta anomalía ya que, como es fácilmente comprensible, es causa de fuerza mayor.

### DE MADRUGADA

JERUSALEN, 23. — Las fuerzas inglesas desarrollan una gran actividad militar en el distrito de Hedera. Han sido detenidas muchas personas.

— NUEVA YORK, 23. — Truman estudia los motivos de la huelga de la industria de la carne, esperando que haya posibilidades de arreglo.

— LONDRES, 23. — La Comisión Naval anglo-soviética americana comunica que treinta buques alemanes serán repartidos entre las tres grandes potencias. El Gobierno británico había ofrecido cierto número de esas unidades al Gobierno francés. El resto de la flota será destruida.

— TEHERAN, 23. — Para ocupar el puesto vacante de Haqimi se mencionan solamente a un Sultán que posee grandes territorios y Alí Sueli, gran amigo de este. Algunos los proponen como primer ministro y como ministro de Asuntos Exteriores, respectivamente. — EFE.

### EL PROCESO DE NUREMBERG

## El tratado de comercio franco-germano sirvió para DESPOJAR A FRANCIA DE MILLONES DE FRANCOS EN MERCADERIAS

### A cambio de camiones, los franceses recibían acero que luego sirvió para levantar fortificaciones

Nuremberg, 22. — El fiscal francés declaró ante el Tribunal que el tratado de comercio franco-germano había sido un modo fácil de despojar a Francia de millones de francos en mercaderías.

Los productos agrícolas y el vino fueron robados y los productos industriales cambiados por materiales no manufacturados, que luego del proceso de fabricación eran devueltos a Alemania, de modo que Francia nunca recibió compensaciones.

25.000 toneladas de acero enviadas a Francia a cambio de camiones franceses, fueron utilizadas por los alemanes para las obras de fortificación de la Rochela.

La acusación estimó que los nazis habían despojado a Fran-

cia en cerca de 56 billones de francos.

El fiscal francés presentó una nota enviada por un alemán a la Wilhelmsstrasse en agosto de 1940, que dice:

"Esos pagos considerables permitirán a Alemania apoderarse de toda la economía francesa, incluso de los depósitos en el extranjero lo que significaba la ruina total de Francia. No es tal el objeto del Reich, como expresamente hemos declarado en el curso de las negociaciones del armisticio".

#### LA EXPLOTACION DE BELGICA Y LA REQUISA DE SU INDUSTRIA, FUE EL TEMA DE LA ACUSACION EN LA SESION DE LA MAÑANA

Nuremberg, 22. — La sesión

del martes por la mañana del proceso de Nuremberg estuvo dedicada a la lectura del informe del fiscal relativo a Bélgica.

El fiscal francés Henri Delpech, describió el plan alemán de explotación de Bélgica, "sin que se salvara de ella ninguna parte de la economía belga".

El comandante jefe de las fuerzas militares alemanas en Bélgica recibió la orden de convertir toda la industria belga en industria de guerra.

En diciembre de 1940 los alemanes habían requisado material textil por valor de mil millones de francos belgas.

Poco después de decir el fiscal esto se levantó la sesión. — EFE.